

Fan × Fun SWITCH! 新企画が始まります！



プレゼンチャレンジ —学生の好きを聞け—

2020年9月4日(金) 18:00～20:30

学生数: 5組限定(最大3名/組)

企業数: 5社限定(最大2名/組)

開催形式: オンライン(Zoom・Remo)

☆☆☆学生の「好き(=推し)」を通して行う交流会☆☆☆
学生のプレゼン力を評価し、最優秀者への表彰式も！

- ☑ 学生の傾向理解
- ☑ 学生との深い繋がり
- ☑ 自社紹介のきっかけ



お問い合わせ: 営業担当または坂本

本格的な営業活動スタート！

8月に入り、暑さも本格的になってきました。外に出るのも億劫な季節になりましたが、営業部新入社員の田中&西は、本格的に営業活動を始めました！

移動は基本的に、2人とも原付を使用しています。私は原付に乗るのが人生で初めてだったので、1人での営業初日は訪問することよりも、原付に乗ることの方が緊張しました(汗)しかし慣れると松山の街並みや体にあたる涼しい風を楽しめるようになり、長距離運転も平気のできるまでに成長しました。

原付の運転は楽しいですが、うっかり日焼け止めと手袋を忘れる日も多く、現在は日焼け跡に悩まされています。なぜか手首だけひどく焼けてしまい、半袖を着るのが恥ずかしくなりました…。 (西)



猛暑の夏の過ごし方

こんにちは。今年の夏は例年以上に暑いですね。お盆の時期には、40度を超える気温も報道されましたが、それは観測史上5番目の暑さだそうです。その分、今年の冬は寒くなるという予報もあるようですが、何事も過剰すぎると、季節ごとの良さを感じる余裕がなくなるのは寂しいなと感じます。あと10年ほどしたら、日本に四季があるということを知らない世代も出てくるのかもしれないと思ったりします。

さて、そんな中ですが、先日私はお盆を利用して東の帰省をしました。仕事のついでというのが本音ですが、それでも1日だけの実家で過ごした時間は、思った以上にエネルギーをチャージすることができました。今年はセミの鳴き声を聞かないという話もありますが、実家では、騒音くらい鳴り響いていました。お風呂に入っていれば鈴虫の合唱が始まり、眠りにつく頃には、エアコン以外の機械音が一切ない静かな夜。人目を気にすることがないので、カーテンはつけておらず、寝転んだら、こぼれそうなるほどの満点の星空。便利が不便かというところ、ネットも繋がりにくいし、近くにコンビニもないので、たぶん不便です。ですが、便利すぎる環境から少し離れてみることで、心身ともにリラックス&デトックスできたように思います。猛暑の今年の夏、皆さんはどちらでどんな時間を過ごしましたか？ 芝飛鳥

営業部戒田の暑い夏を乗り切るためのこだわり

今年は、40度近い猛暑日が続いています。新型コロナウイルスの影響で外回りもなかなか難しい現状ですが、この夏、私自身が夏の暑さを乗り切るために持っているツールはこれです！

休みの日のプールです。特に1人で占領するプールは格別な感覚で1人無我夢中に遊ぶことができます。この夏、特に暑さを感じた時は、是非1人独占プールを体験してみてください。童心に帰ったように思い切り遊ぶと心もひんやり涼しくなるはずですよ(笑) (戒田)



ご案内

■9月4日(金)Fan × Fun SWITCH! 新企画「プレゼンチャレンジ」
※今回のスイッチノ一残業Day...8月26日(水)・9月9日(水)となります

